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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Digitalisierungsausschuss 14.02.2022 
 

Open Source Strategie 

Sehr geehrter Herr Jeschka, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 

im Digitalisierungsausschuss am 22.11.2021 wurde im Rahmen der nicht-öffentlichen Mittei-

lung 4442/2021 auf die „Open-Source-First-Strategie“ der Stadt Bezug genommen. Diese 

betont das Zielbild digitaler Souveränität durch die Verwendung von (freier) Open Source 

Software. Konkrete Leitlinien zur Anwendung der Strategie wurden zuletzt im März 2019 um-
fassend erläutert (0837/2019).  

Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fra-
gen: 

(1) Welche Open-Source-Produkte wurden seitdem als Alternative für welche proprietäre 
Software in Betracht gezogen bzw. implementiert? 

(2) Wie beurteilt die Verwaltung die Wartbarkeit ihrer Open Source Produkte? 
(3) Welche weiteren Schritte sind im Rahmen der „Open-Source-First-Strategie“ insbe-

sondere in den Schulen angedacht? 

(4) Wie betrachtet die Verwaltung vor dem Hintergrund der „Open-Source-First-Strategie“ 
den Wunsch von Schulen, verstärkt „Microsoft Office“-Produkte einzusetzen? 

(5) Mit welchen Kosten rechnet die Verwaltung durch Anschaffung, Wartung und Schu-
lungen im Zusammenhang mit der Einführung von Open Source Produkten bspw. 
im Vergleich zu (bestehenden) „Microsoft Office“ Produkten? 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. gez. 
Lino Hammer 
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 

Lucas Sickmöller 
Volt-Fraktionsgeschäftsführer 
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